



Quartier MONT-ROYAL

Résultat de la nomination des candidats pour les charges d'échevins Nos 1 et 2 pour le quartier Mont-Royal.

Attendu que, ce 11me jour de mai courant, la nomination des candidats pour les charges Nos 1 et 2 du quartier Mont-Royal, de cette Cité, a eu lieu au bureau du Greffier de la Cité, à l'hôtel de ville, suivant la loi ;

Attendu qu'à ladite nomination, un seul candidat a été proposé pour la charge d'échevin No 1, dudit quartier, savoir, Alexandre-Eustache Prud'homme, notaire, rue de la Montagne, j'ai proclamé ledit candidat pour ladite charge d'échevin No 1, dudit quartier Mont-Royal, savoir, Alexandre-Eustache Prud'homme, dûment élu échevin pour ladite charge.

Et attendu que deux candidats ont été proposés à ladite nomination, pour la charge d'échevin No 2, dudit quartier Mont-Royal, savoir, James McKenna, fleuriste, chemin de la Côte des Neiges, et John Rochon, boucher, 6 rue Decelles, avis public est par les présentes donné que l'élection pour la charge d'échevin No 2, pour ledit quartier Mont-Royal, aura lieu jeudi, le 21 mai courant, et que les polls seront ouverts ce jour-là, dans ledit quartier, de neuf heures de l'avant-midi à cinq heures de l'après-midi, aux endroits qui seront indiqués dans un avis subséquent.

L.-O. DAVID,
Officier-Rapporteur.

HOTEL DE VILLE,
Montréal, 11 mai 1908.



Service de la Voirie

Pierre à macadamiser, pierre non-concassée et charbon

Des soumissions cachetées, adressées au Greffier de la Cité et déposées à son bureau à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à MIDI MARDI, LE 19 MAI 1908, pour la fourniture de PIERRE A MACADAMISER, PIERRE NON CONCASSÉE ET CHARBON requis par la Commission de la Voirie pour l'année 1908, ainsi qu'il est indiqué en détail aux cahiers de charges et formules de soumissions qui pourront être obtenus, avec tous les renseignements voulus, au bureau de l'Inspecteur de la Cité, à l'Hôtel-de-Ville. Aucune soumission ne sera prise en considération à moins qu'elle ne soit faite sur une des formules fournies par le département.

Les soumissions devront être accompagnées d'un chèque accepté pour le montant mentionné dans la formule de soumission.

Les soumissions seront décachetées par le Greffier de la Cité, en présence des intéressés, à la première séance de la Commission de la Voirie qui suivra leur réception.

La Commission de la Voirie ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune autre des soumissions.

Par ordre,

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 11 mai 1908.



MOUNT ROYAL WARD

Result of nomination of candidates for offices of Aldermen Nos. 1 and 2 in Mount Royal Ward.

Whereas, this 11th day of May inst., the nomination of candidates for offices of Aldermen Nos. 1 and 2, of the Mount Royal Ward, of this City, was held at the City Clerk's Office, in the City Hall, in accordance to law ;

Whereas, at said nomination, only one candidate was proposed for office of Alderman No. 1 of said Ward, namely, Alexandre Eustache Prud'homme, Notary, De la Montagne Street, I did proclaim the said candidate for the said office No 1, of the Mount Royal Ward, namely, Alexandre Eustache Prud'homme, duly elected Alderman for the said office.

And whereas two candidates were proposed, at said nomination, for office of Alderman No 2, of said Mount Royal Ward, namely, James McKenna, Florist, Côte des Neiges Road, and John Rochon, butcher, No 6 Decelles St., public notice is hereby given that the election for the office of Alderman No 2, for the said Mount Royal Ward, will be held on Thursday, the 21st day of May inst., and the polls will be opened on that day, in the said Ward, from the hours of nine o'clock a. m. to five o'clock p.m., at the places specified in a subsequent notice.

L. O. DAVID,
Returning Officer.

CITY HALL,
Montreal, 11th May 1908.



Road Department

Macadamizing Stone, Unbroken Stone and Coal

Sealed tenders, addressed to the City Clerk and deposited in his office in the City Hall, will be received up to twelve o'clock noon, on TUESDAY, THE 19th OF MAY 1908, for the supplying of MACADAMIZING STONE, UNBROKEN STONE and COAL, required by the Road Committee during the year 1908, as more fully described in the specifications and forms of tender which may be obtained, with all necessary information, at the office of the City Surveyor in the City Hall, and no tender will be entertained unless submitted on the said forms.

The tenders must be accompanied by an accepted cheque for the amount mentioned on the form of tender.

The tenders will be opened by the City Clerk in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Road Committee following their reception.

The Road Committee does not bind itself to accept the lowest or any tender submitted.

By order,

L. O. DAVID,
City Clerk.

OFFICE OF THE CITY CLERK,
CITY HALL,
Montreal, May 11th 1908.